



## Gelungenes Eröffnungsfest bei Bayer Kultur

Gelungenes Eröffnungsfest bei Bayer Kultur  
Heiter-kommunikativer Start in die neue Spielzeit 2013/14  
Mit einem großen Eröffnungsfest ist Bayer am 14. September offiziell in die neue Spielzeit gestartet, die 2013/14 unter dem Motto "Trouvaillen" steht. Künstler verschiedenster Sparten gaben sich im Erholungshaus der Bayer AG ein Stelldichein und boten im Rahmen von kurzen - und kurzweiligen - Aufführungen einen Überblick über die künstlerische Vielfalt, die die Zuschauer in den kommenden Monaten erwartet. Alle Kulturfreunde aus Leverkusen und Umgebung dürfen sich auf einen abwechslungsreichen Spielplan im Erholungshaus freuen. Dem Motto "Trouvaillen" folgend - hier im Sinne von "wertvollen Entdeckungen" zu verstehen - haben Dr. Volker Mattern, Leiter von Bayer Kultur, und sein Team ein Programm zusammengestellt, das Neuentdeckungen und künstlerische Fundstücke ebenso vereint wie Unterhaltsames und anspruchsvolle Inszenierungen. "Unser Angebot ist noch reichhaltiger geworden", so Volker Mattern. "Besonders erfreulich ist, dass wir unsere Auswahl für Jugendliche und junge Erwachsene erweitern und komplett neu ausrichten konnten." Dies zeigt zum Beispiel die erstmalig im November stattfindende Konzertreihe "Reasons of Respect", bei der jeweils drei Leverkusener Nachwuchs-Bands die Möglichkeit haben, ihr Können einem breiten Publikum unter Beweis zu stellen. Das Eröffnungsfest am vergangenen Samstag wartete mit einem Non-Stop-Programm in allen Spielstätten und den Foyers auf und hat auch der Kommunikation in einem rund 75-minütigen Pausen-Intermezzo genügend Raum gelassen. Im Großen Haus zeigte das Ensemble Gauthier Dance zu Beginn des Abends, dass moderner Tanz durchaus die Lachmuskeln strapazieren kann. Auf der Studiobühne erweckte Stefan Keim Heinz Erhardt zum Leben, im Bistro "Kulisse" konnten die Ausnahme-Sängerin Frederike Haas und der Akkordeonvirtuose Vassily Dück mit Interpretationen von Piaf-Chansons begeistern. Darüber hinaus bot die Formation Tapshot einen atemberaubenden Mix aus Steptanz und Jazz, und der stART-Künstler Valentin Radutiu verzauberte das Publikum gemeinsam mit dem erst 12jährigen Manuel Lipstein als Duopartner. Der Auftritt der Bayer Big Band unter Leitung von Jörg Kaufmann und mit stimmlicher Unterstützung des Jazz- und Musical-Sängers Uli Wewelsiep komplettierte das abwechslungsreiche Programm dieses Abends mit einer Hommage an Frank Sinatra. Nach dem offiziellen Ende fand das Fest in der "Kulisse" und im STUDIO bei Musik, Gesprächen und guter Laune einen harmonischen Ausklang. Weitere Informationen zum Programm der Saison 2013/14 unter <http://www.kultur.bayer.de>.  
Bayer: Science For A Better Life  
Bayer ist ein weltweit tätiges Unternehmen mit Kernkompetenzen auf den Gebieten Gesundheit, Agrarwirtschaft und hochwertige Materialien. Als Innovations-Unternehmen setzt Bayer Zeichen in forschungsintensiven Bereichen. Mit seinen Produkten und Dienstleistungen will Bayer den Menschen nützen und zur Verbesserung der Lebensqualität beitragen. Gleichzeitig will der Konzern Werte durch Innovation, Wachstum und eine hohe Ertragskraft schaffen. Bayer bekennt sich zu den Prinzipien der Nachhaltigkeit und handelt als "Corporate Citizen" sozial und ethisch verantwortlich. Im Geschäftsjahr 2012 erzielte der Konzern mit 110.500 Beschäftigten einen Umsatz von 39,8 Milliarden Euro. Die Investitionen beliefen sich auf 2,0 Milliarden Euro und die Ausgaben für Forschung und Entwicklung auf 3,0 Milliarden Euro. Weitere Informationen sind im Internet zu finden unter <http://www.bayer.de>.  
Bayer AG  
Kaiser-Wilhelm-Allee 1  
51368 Leverkusen  
Deutschland  
Telefon: +49 (0)214 30-1  
Telefax: +49 - (0)214 - 30 - 66247  
Mail: [info@bayer-ag.de](mailto:info@bayer-ag.de)  
URL: <http://www.bayer.de>

### Pressekontakt

Bayer AG

51368 Leverkusen

[bayer.de](http://www.bayer.de)  
[info@bayer-ag.de](mailto:info@bayer-ag.de)

### Firmenkontakt

Bayer AG

51368 Leverkusen

[bayer.de](http://www.bayer.de)  
[info@bayer-ag.de](mailto:info@bayer-ag.de)

Bayer ist ein weltweit tätiges Unternehmen mit Kernkompetenzen auf den Gebieten Gesundheit, Agrarwirtschaft und hochwertige Materialien. Als Innovationsunternehmen setzt Bayer Zeichen in forschungsintensiven Bereichen. Mit seinen Produkten und Dienstleistungen will Bayer den Menschen nützen und zur Verbesserung der Lebensqualität beitragen. Gleichzeitig will der Konzern Werte durch Innovation, Wachstum und eine hohe Ertragskraft schaffen. Bayer bekennt sich zu den Prinzipien der Nachhaltigkeit und handelt als "Corporate Citizen" sozial und ethisch verantwortlich. Im Geschäftsjahr 2012 erzielte Bayer mit 110.500 Beschäftigten einen Umsatz von 39,8 Milliarden Euro. Die Investitionen beliefen sich auf 2 Milliarden Euro und die Ausgaben für Forschung und Entwicklung auf 3 Milliarden Euro.